Dienstvorgesetzten durchgeführt werden. In diesen 4560minütigen Gesprächen werden wertvolle Hinweise und
Eindrücke gewonnen, die bereits in diesem Stadium durch
Erörterung on Grundanforderungen beziehungsweise Stellungnahmen und Äußerungen des Kandidaten global die Einschätzung zulassen, ob er für die Lösung der politischoperativen Sicherungs- und Kontrollaufgaben im politischoperativen Untersuchungshaftvollzug geeignet ist.

4. Schlußfolgerungen

Für die weitere Erhöhung der Qualität des Einarbeitungsprozesses im Sicherungs- und Kontrolldienst des politisch-operativen Untersuchungshaftvollzuges des Ministeriums für Staatssicherheit ergeben sich aus denen
in der vorliegenden Fachschulabschlußarbeit behandelten
Problemen folgende Schlußfolgerungen:

- 1. Den sich erhöhenden Anforderungen an die politischoperative und politisch-fachliche Aufgabenerfüllung
 der Linie XIV entsprechend der sich ständig verändernden politisch-operativen Lagebedingungen ist objektiv Rechnung zu tragen und höhere Maßstäbe an den
 Einarbeitungsprozeß zu stellen, die politisch-operative und politisch-ideologische Wirksamkeit systematisch zu qualifizieren und positive Erfahrungen ohne
 Zeitverzug zu verallgemeinern.
- 2. Unter dem Aspekt der allseitigen Durchsetzung der Ziele und Grundsätze des Einarbeitungsprozesses ergibt sich die Aufgabe, den Inhalt, die Formen und Methoden der Bildung und Erziehung noch stärker wissenschaftlich zu durchdringen und dabei gewonnene

